

Elektro-Diensträder für den Magistrat

Umwelt- und zeitschonend können die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt Wels ab sofort zu dienstlichen Terminen fahren: Um die Attraktivität, aber auch die Rolle als Energiestadt zu stärken, wurden für das Rathaus, das Zentrale Betriebsgebäude sowie das Amtsgebäude II in der Pfarrgasse insgesamt sechs E-Bikes des Welser

Radherstellers EHS bei der Firma Kaloveo für ein Jahr geliehen. Das Pilotprojekt ist ein Teilergebnis der zertifizierten Fahrradberatung des Landes Oberösterreich, die die Stadt Wels kürzlich erfolgreich absolvierte. Dabei wurde eine Liste an Umsetzungsprojekten erarbeitet, deren Ziel es ist, den Fahrradverkehr in Wels zu stärken.



Vizebürgermeister Hermann Wimmer, Bürgermeister Dr. Peter Koits, Dr. Bernhard Mildner (Firma Kaloveo) und Verkehrsstadtrat Gerhard Kroiß (v.l.).